

Fecha: 08-06-2025  
Medio: El Rancagüino  
Supl.: El Rancagüino  
Tipo: Noticia general

Pág.: 22  
Cm2: 347,9  
VPE: \$ 550.747

Tiraje: 5.000  
Lectoría: 15.000  
Favorabilidad:  Neutra

## Título: SACERDOTES DE LA DIÓCESIS DE RANCAGUA REFLEXIONAN SOBRE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

parroquia San Francisco de Asís, destacó que ellos hacen esta campaña todo el invierno, pero que también tienen un comedor solidario, y la gente en situación de calle necesita siempre que les tendamos la mano. "En este tiempo de frío, abrigar no solo significa cubrir el cuerpo, sino

también brindar consuelo, dignidad y esperanza", señalaron desde el equipo organizador, agradeciendo con emoción a cada persona que aportó con su donación. "Cada frazada, cada prenda, cada jabón fue una forma concreta de decirle al otro: no estás

solo", agregaron.

Para más información y donaciones futuras, puede visitar las redes de la parroquia San Francisco de Asís de Rancagua, o ir directamente a la sede parroquial, que está en calle Estado 776.

## SACERDOTES DE LA DIÓCESIS DE RANCAGUA REFLEXIONAN SOBRE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

El pasado miércoles 4 de junio se llevó a cabo el Encuentro Mensual del Clero Secular y Religioso en la Casa de Ejercicios de Santa Rosa de Pelequén, reuniendo desde las 9:30 hasta las 13:00 horas a sacerdotes de la diócesis en un espacio de formación, reflexión y fraternidad.

El encuentro se centró en un tema de gran actualidad: "La Inteligencia Artificial", reconociendo su creciente presencia en la vida cotidiana y la necesidad de comprender sus implicancias también en el ámbito pastoral. La exposición principal estuvo a cargo del Dr. Raúl Caulier, Ingeniero Electrónico, Magister y Doctor en Multimedia y Comunicaciones, con una destacada trayectoria en el procesamiento de señales biológicas y actualmente académico e investigador en

la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM).

El Dr. Caulier ofreció una visión integral sobre los avances en inteligencia artificial, su aplicación en distintas áreas del conocimiento, y los desafíos éticos y pastorales que esta tecnología plantea a la Iglesia. La exposición generó un espacio de diálogo enriquecedor entre los participantes, quienes valoraron la oportunidad de formarse sobre este tema tan relevante para el mundo actual.

Por su parte, el obispo de Rancagua, monseñor Guillermo Vera reafirmó la importancia de continuar fortaleciendo la vida presbiteral a través de espacios de formación permanente y reflexión conjunta ante los nuevos desafíos de la evangelización.

